

## EPI recibe carga de Soda Ash para minera de localidad de Fiambalá en Argentina

Empresa Portuaria Iquique (EPI) continúa fortaleciendo su rol como plataforma logística estratégica del norte de Chile, consolidando la diversificación de sus operaciones en el Terminal Molo, a través del desarrollo de nuevas faenas de embarque que refuerzan la integración comercial con mercados regionales y de la macrozona sudamericana.

En este contexto, se concretó una operación de embarque de residuos

metálicos y, ahora trabaja el buque Green Vitoria proveniente del puerto de Qingdao, China. La nave, de reciente construcción (2024) y operada bajo bandera de Liberia, cuenta con una eslora de 225 metros y una manga de 32 metros. Las operaciones desarrolladas en el Terminal Molo se extendieron por un total de 13 turnos, contribuyendo de manera directa a la empleabilidad

de las y los trabajadores portuarios de la región, reafirmando el impacto

10

**Mil toneladas**, tuvo desembarque de navío Chino, cuya carga se dirigió a Argentina.

que como puerta de entrada y salida de mercancías, fortaleciendo su rol en las cadenas logísticas regionales y anticipando el impacto que tendrá el desarrollo del corredor bicoceánico vial. ☺



OPERACIONES EN EL TERMINAL MOLO DEL PUERTO DE IQUIQUE.